

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Jeep® Grand Cherokee y Grand Wagoneer ganan los premios MotorWeek Drivers' Choice Awards 2023

- Grand Cherokee recibe el premio al Mejor Utilitario Mediano por su capacidad dentro y fuera de la carretera y por su amplia línea de modelos, que incluye el híbrido enchufable Grand Cherokee 4xe y el Grand Cherokee L de tres filas de asientos
- Grand Wagoneer se lleva los honores como Mejor Utilitario de Lujo por sus elementos de lujo y por la moderna tecnología de sus sistemas de propulsión

February 10, 2023, Auburn Hills, Mich. - La marca Jeep® es la ganadora de dos premios MotorWeek Driver's Choice Awards 2023: Grand Cherokee obtuvo los máximos honores como Mejor Utilitario de Tamaño Mediano, mientras que el nuevo Grand Wagoneer se llevó el premio al Mejor Utilitario de Lujo.

“Que MotorWeek reconozca a dos SUV de Jeep en sus prestigiosos premios Drivers Choice Awards 2023 es excepcional”, aseguró Jim Morrison, vicepresidente senior y responsable de la marca Jeep en Norteamérica.

“Desde el icónico Jeep Grand Cherokee, hasta el regreso de dos emblemas como el Wagoneer y Grand Wagoneer, pasando por el resto de nuestra familia de vehículos, estamos orgullosos de diseñar y ofrecer a nuestros clientes los mejores y más capaces SUV de la industria”.

Ahora, en su temporada número 42 informando a los usuarios como serie de TV y como revista automotriz digital, MotorWeek convoca una nueva entrega de sus premios Drivers' Choice con los que evalúa y reconoce a nuevos vehículos del mercado en función de sus prestaciones de manejo, tecnología, utilidad, eficiencia de combustible y valor.

Mejor utilitario mediano: Jeep Grand Cherokee

“Con la incorporación de los modelos híbridos enchufables Grand Cherokee L y Grand Cherokee 4xe de tres filas de asientos, Jeep ha ampliado esta línea de SUVs recientemente rediseñada, ofreciendo ahora una opción para prácticamente cualquier necesidad familiar o deseo”, señaló John Davis, presentador y creador de MotorWeek.

“Mientras que el Grand Cherokee convencional brinda a los propietarios de los SUV medianos con toda la resistencia y el confort que han admirado durante mucho tiempo, el Grand Cherokee L permite que los atributos dentro y fuera de la carretera se compartan con familiares y amigos. Ahora, con la llegada de un modelo 4xe, la icónica marca Jeep fortalece su ya importante compromiso ambiental y se prepara para el horizonte eléctrico del futuro”.

El nuevo Jeep Grand Cherokee es el Grand Cherokee tecnológicamente más sofisticado y con mayor capacidad 4x4 de la historia. Esta quinta generación hace honor a estos calificativos con una nueva arquitectura, una versión con tren motriz híbrido enchufable, una variante L con tres filas de asientos y un diseño exterior e interior completamente nuevos con una elaboración de clase mundial y con tecnologías pioneras en el segmento de los SUV de tamaño completo.

Mejor utilitario de lujo: Grand Wagoneer

“En un período de tiempo relativamente corto, Jeep ha logrado ampliar su vitola de marca todoterreno, para convertirse en un emblema del ultra lujo suburbano con los nuevos Wagoneer y Grand Wagoneer”, explicó Davis.

“Si puedes encontrar un SUV más lujoso, ¡cómpralo! Además de los detalles interiores premium, el regreso del SUV gran tamaño en Stellantis implica la llegada de un nuevo y moderno sistema de propulsión de 6 cilindros en línea, el Hurricane biturbo de 3.0 litros”.

Como una extensión premium de la marca Jeep, los icónicos Wagoneer y Grand Wagoneer 2023 ofrecen la cima en los interiores del mercado de los SUV premium, con un elegante estilo americano, acabados meticulosamente elaborados y detalles contemporáneos. Los interiores del Wagoneer y Grand Wagoneer están diseñados para sustentar los estilos de vida activos de los clientes actuales, y presentan un volumen total para pasajeros, espacio para las piernas en la segunda fila, espacio de carga y volumen tras la tercera fila de asientos que son los mejores de su clase.

Como novedad en la línea 2023, llegan los Wagoneer L y el Grand Wagoneer L, con 12 pulgadas más de longitud (226,7 pulgadas en total) que las variantes con distancia entre ejes estándar. Así, con una distancia entre ejes de 130 pulgadas (7 pulgadas más si los comparamos con el resto de la gama) y hasta 44.2 pies cúbicos de espacio de carga detrás de la tercera fila (15.8 pies cúbicos), el Wagoneer L y el Grand Wagoneer L 2023 han sido diseñados y fabricados para proporcionar una comodidad inigualable para hasta ocho pasajeros y un amplio espacio de carga en el que caben equipaje y enseres de gran tamaño. Todo ello mientras mantiene las reconocibles virtudes de las versiones de distancia entre ejes convencional, incluida la capacidad legendaria de sus tres sistemas 4x4 disponibles, una dinámica de conducción excepcional, la mayor capacidad de remolque de su clase con hasta 10,000 libras y unos sofisticados elementos de seguridad y tecnología.

De serie en los modelos L, la nueva familia de motores Hurricane biturbo de seis cilindros en línea y 3.0 litros ofrece más caballos de fuerza, más torque y menos emisiones que los motores de aspiración natural V-8 y de seis cilindros reforzados de la mayoría de sus competidores. De hecho, los motores Hurricane biturbo V-6 rivalizan en prestaciones con los V-8 de su segmento al tiempo que resultan un 15% más eficientes.

El Wagoneer L está equipado con una versión del Hurricane biturbo de 420 caballos de fuerza y 468 lb-ft. de torque, mientras que el Grand Wagoneer L incorpora la variante de alto rendimiento, que rinde 510 caballos de fuerza y 500 libras-pie de torque.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>